

Madrid acoge el 1 de junio la XVI Carrera Generali por la Inclusión, la cita más emblemática con el deporte inclusivo

- La carrera se celebrará el domingo 1 de junio a las 9:00h en Madrid y contará con Abel Antón como embajador y estrellas paralímpicas como Elena Congost, Alberto Suárez, Gustavo Nieves, Mari Carmen Paredes, Jordi Madera o Ander Olaso, entre otros.
- Una parte de las inscripciones se dedicará a apoyar al Equipo Generali de Promesas Paralímpicas de Atletismo, un programa que promueve la inclusión en el deporte.
- Las inscripciones están abiertas hasta el 28 de mayo en este [enlace](#).

Madrid – El próximo **1 de junio**, Generali, junto al **Comité Paralímpico Español** y con la colaboración del **Ayuntamiento de Madrid**, celebrará la edición número **XVI** de la **Carrera Generali por la Inclusión**. Una edición que consolida esta cita como un referente del deporte inclusivo y lo convierte en un motor de visibilidad, igualdad y transformación social.

La salida y meta estarán ubicadas en **calle Orense, 4**, frente a la sede central de Generali. Por primera vez los corredores podrán elegir entre **dos distancias: 10 o 5 kilómetros**, con un recorrido urbano que discurre por algunas de las principales zonas de la ciudad.

Al término de la carrera oficial, la calle Orense acogerá uno de los momentos más emotivos de la jornada: la **Carrera de la Superación**. Estará protagonizada por personas con grandes discapacidades que, aunque no pueden recorrer largas distancias, son parte fundamental de este evento. Tras ello, serán los más pequeños quienes tomen el relevo en las carreras infantiles.

Una carrera pionera en visibilizar la discapacidad

Con cerca de **500 personas** con discapacidad inscritas en cada edición, la Carrera Generali por la Inclusión ha sido pionera en visibilizar y dar la oportunidad de competir a personas con discapacidad en una carrera popular abierta a todos los públicos.

La Carrera Generali por la Inclusión contará con la presencia y el apoyo de destacados atletas como **Alberto Suárez**, reciente medallista en los Juegos de París; **Gustavo Nieves**, reconocido como uno de los mejores maratonianos del mundo en la categoría T12 para atletas con discapacidad visual; **Mari Carmen Paredes**, una figura inspiradora en el atletismo; **Jordi Madera**, atleta paralímpico de gran trayectoria; **Elena Congost**, ejemplo de superación en atletismo



paralímpico; y **Ander Olaso**, joven promesa del deporte. Su presencia subraya la importancia de esta carrera para visibilizar el deporte de personas con discapacidad.

Esta cita demuestra, año tras año, cómo el deporte puede ser una herramienta poderosa para fomentar la inclusión desde edades tempranas, crear hábitos saludables, concienciar sobre la diversidad y promover la igualdad de oportunidades.

El compromiso de Generali va más allá de la visibilización. Parte de lo recaudado en las inscripciones de 5K y 10K se destinará al **Equipo Generali de Promesas Paralímpicas de Atletismo**, impulsado junto al Comité Paralímpico Español, para facilitar el acceso de jóvenes con discapacidad al deporte de élite. Por su parte, las inscripciones de las carreras infantiles contribuirán a los proyectos de infancia de la fundación social The Human Safety Net.

Abel Antón lidera el entrenamiento previo en El Retiro

El doble campeón del mundo de maratón y embajador de la carrera, **Abel Antón**, que también participará en la prueba, acompañará, además, a los corredores en un entrenamiento especial el 28 de mayo a las 18:00h en la Puerta de Madrid del parque de El Retiro.

La sesión está abierta a todos los inscritos y servirá como preparación para la gran cita.

Camiseta e Inscripciones

Todos los corredores, independientemente de la modalidad, recibirán una camiseta técnica conmemorativa Luanvi de esta edición, con un diseño que refleja el espíritu de la carrera: el skyline de Madrid y la convivencia de personas con y sin discapacidad compartiendo la misma meta.

Las inscripciones **estarán abiertas online** para todos aquellos que deseen participar, **hasta el próximo 28 de mayo**, a través de la página web del evento <https://www.carreragenerali.es/> o presencialmente en la feria del corredor (frente a la sede de Generali, en la Plaza de Manuel Gómez-Moreno) el viernes 30 y el sábado 31 de mayo.

¡Una carrera para todos! ¡Una meta para todos!

SOBRE GENERALI

GENERALI España (www.generali.es), que pertenece al Grupo GENERALI, es una de las principales aseguradoras del mercado español. Presente en el país desde 1834, ocupa una posición de liderazgo, prestando servicio a más de 3 millones de clientes, entre particulares y empresas. Con una de las redes de oficinas con mayor presencia en España, la compañía cuenta con cerca de 1.600 puntos de atención al cliente. Además, ofrece una completa oferta de seguros, donde las soluciones personalizadas y la innovación son claves. Una forma de entender el sector que logra excelentes cifras, como la de satisfacción de sus clientes: 8 de cada 10 recomendarían a la aseguradora. Además, GENERALI España ha sido certificada como la mejor empresa para trabajar según Top Employers 2025.



SOBRE GRUPO GENERALI

Generali es uno de los mayores grupos aseguradores y gestión de activos a nivel global. Fundada en 1831, está presente en 50 países del mundo con unos ingresos totales por primas de más de 81.500 millones de euros en 2022. Con casi 82.000 empleados que atienden a 69 millones de clientes, el Grupo tiene una posición de liderazgo en Europa y una presencia creciente en Asia y América Latina. En el centro de la estrategia de GENERALI se encuentra su compromiso para ser Socio de Por Vida de sus clientes mediante soluciones innovadoras y personalizadas, una excelente experiencia del cliente y unas capacidades de distribución global digitalizada. El Grupo ha integrado plenamente la sostenibilidad en todas sus decisiones estratégicas, con el objetivo de crear valor para todas las partes interesadas y construir una sociedad más justa y resistente.